

Este año la familia de María Angelica se mudó a La Mesa, Cundinamarca, pues sus papás decidieron buscar mejores oportunidades laborales y dar una mejor calidad de vida a su familia. Actualmente sus papás trabajan en diferentes labores del campo y en oficios domésticos. María Angélica se adaptó fácilmente a su nueva vida, finalizó su escuela primaria allí con un buen rendimiento académico y debe comenzar la secundaria el próximo año. Tiene buenos amigos y lo que más feliz la ha hecho durante este año es ayudar en el cuidado de su sobrina, la hija de su hermana mayor que acaba de nacer.

Ahora el traslado a sus citas de control es más fácil desde La Mesa a Bogotá, esto sumado a la terapia virtual de fonoaudiología hizo que en el primer semestre fuera muy constante en las terapias. Gracias a esto se pudo establecer que aún requería una nueva cirugía en el paladar, la cual se le realizó en el mes de Octubre. Pasado el tiempo de cuidado posquirúrgico debe retomar las terapias nuevamente con intensidad y el tratamiento de ortopedia maxilar para prepararse para la siguiente cirugía que es de injertos óseos alveolares.

María Angelica mira su futuro con optimismo y afronta los retos del cambio como cualquier niño de su edad.

TODO GRACIAS A USTEDES.











USTEDES SON MUY IMPORTANTES PARA NOSOTROS